
 

 

   司会進行／大城 文博 

   ロータリーソング／君が代・四つのテスト 

   会員卓話／名渡山 秋彦 

   メークアップ／小林昌道・仁開一夫・遠藤正夫 

（計 3 名） 

 

 

会員総数 ３７名 出席義務会員 ３６名 

出席数  ２２名 欠席数     １４名 

出席率 ６１．１１％（８月 通算出席率 ６１．１１％） 

 

 

 

ＢＯＸ ￥    0（累計￥16,000） 

コイン ￥    0（累計￥8,576） 合計￥24,576 

 

 

 

石垣市から「蘇芳鎮石垣市姉妹都市提携 20 周年

事業」訪問団募集のお願いの文書が届いています。

参加申込日が今週の金曜日までとなっています。

日程は 9 月 22 日～25 日の 3 泊 4 日、参加費は 1

人 120,000 円、そのうち 30,000 円は補助があるそ

うです。 

鳥取県・八重山（地方空港）の文化・経済・情

報交流会ということで、鳥取から団体、30 名くら

い来られるそうです。その中で団長と副団長が RC

会員で、石垣 RC の会員とお会いできればという

ことです。8 月 20 日（木）午後 7 時から蓬莱閣の

大ホールで開催されるそうです。参加よろしくお

願いしますという事です。 

 

 

 

＜副幹事：前原 博一＞ 

先月 7 月 17 日那覇で行われた、地区ロータリー

財団セミナーに私と奥平さん、仁開さん 3 名で行

ってまいりました。ご報告を簡単にしたいと思い

ます。 

去年と今年、地区補助金という制度を使って、

補助の申請をして承認をもらっています。ロータ

リー財団へ全てのクラブから寄付を頂いていると

いう事です。各分区平均 100 ドル以上を目標にし 

 

 

ているようです。沖縄分区は 101.45 ドル、100 ド

ル以上という目標は達成していますが、石垣に関

しては目標 4,000 ドルに対して実績が 740 ドル、

1人あたり 20ドル、毎年会費から寄付しています。

これを前年度、今年度補助を頂いていますし、今

後意識して目標 100 ドル、これにこだわらなくて

もいいと思いますが、今までの 20 ドルから意識し

て上げて行きたいというのが、セミナーを受けて

感じたことです。寄付の仕方というのは理事会を

通して取り組みをして皆様にご報告しますので、

よろしくお願い致します。 

＜大城 文博＞ 

千葉ロッテマリーンズ石垣島協力会、感謝企画

として、JTA とタイアップしてマリンスタジアム

の石垣島スペシャルナイター応援ツアーを 9 月 5

日に予定しています。通常 2 日間で 59,000 円です

けど、協力会が 10,000 円負担して 49,000 円で 9

月 5 日（土）に出発、同日 5 時の西武ライオンズ

戦に合わせて行きます。普段は見れない球場内の

見学、グッズをプレゼントしたりします。また試

合後選手と撮影会が特別に組まれています。帰り

は各自で帰るという事になっています。2 泊 3 日

の方は別途申込すれば可能になっています。 

＜名渡山 秋彦＞ 

今の千葉ロッテマリーンズ応援なんですが、も

し分からなければ営業所に連絡頂ければと思いま

す。49,000円という破格の値段が設定できました。

空港からホテルまでバスの送りも入っていますの

で、よろしくお願い致します。 

その他案内を、JTA カップ福岡大会、JTA では

半年に１回、いつもご利用いただいているお客様

のためにゴルフ大会をやっています。今回は 9 月

28 日～10 月 1 日まで福岡でやりますので、興味

がおありでしたら申し込みをお願いします。八重

山営業所にお問合せをお願いします。 

コーラルウェイ（機内誌）が 30 周年になります。

今回は皆さんに過去の表紙を入れたクリアファイ

ルを作りましたので、よろしければお持ち帰りい

ただければと思います。もう 1 つポンタで貯めよ

う JAL マイルというファイルがありますが、ここ

の中には皆さんがご利用いただいているJALカー

ドあるいはマイルの貯め方、使い方を分かりやす

く書いてありますので、ぜひご利用ください。 

第５回（通算２６６６回）例会記録 ２０１５年（平成２７年）８月５日（水） 

出 席 報 告 

本日のニコニコ 

幹事報告 ： 宮良 薫 

委員会・会員からの報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。

ましたが、議題はそんなになかったんですが、や

はりいろんな意見、情報がありまして、活発な議

論が交わされました。世の中は豊年祭で、関係者

の方もいらっしゃって今日参加出来ない方もいま

すが、豊年祭があったり台風が近づいたりといろ

いろございまして、そういう事も情報として捉え

ることができるかなと思います

のそれぞれのお仕事の中でも情報というものをし

っかりと捉えて示唆選択したり、活用したりされ

ていると思います。ロータリーにおいても情報と

いうのが大事かなという事で、今日は名渡山情報

広報委員長にお願いして、こういう例会を設けて

頂きました。世の中

倍になったというふうに言われています。今日も

皆さんのテーブルにたくさんの資料があります。

これも 1 つの情報かと思います。いろんな情報を

整理しながら、充実した活動に結び付けることが

必要かと思っております。

お手元に要覧

覧になって頂きたいと思いますが、これにも書か

れていると思いますが、ガバナーのメッセージ、

この中に情報の発信の重要性が書かれています。

そういう事も含めてホームページの勉強会、実際

に石垣 RC

意見交換も出来ればと思っております。この機会

に見て頂いていろんな話も交わして頂きたいと思

いますので、よろしくお願い致します。以上会長

挨拶とさせて頂きます。有難うございました。
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２６日
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はりいろんな意見、情報がありまして、活発な議

論が交わされました。世の中は豊年祭で、関係者

の方もいらっしゃって今日参加出来ない方もいま

すが、豊年祭があったり台風が近づいたりといろ

いろございまして、そういう事も情報として捉え

ることができるかなと思います

のそれぞれのお仕事の中でも情報というものをし

っかりと捉えて示唆選択したり、活用したりされ

ていると思います。ロータリーにおいても情報と

いうのが大事かなという事で、今日は名渡山情報

広報委員長にお願いして、こういう例会を設けて

頂きました。世の中 10

倍になったというふうに言われています。今日も

皆さんのテーブルにたくさんの資料があります。

つの情報かと思います。いろんな情報を

整理しながら、充実した活動に結び付けることが

必要かと思っております。

お手元に要覧をお配りしています

覧になって頂きたいと思いますが、これにも書か

れていると思いますが、ガバナーのメッセージ、

この中に情報の発信の重要性が書かれています。

そういう事も含めてホームページの勉強会、実際

RC のホームページを見ながら、皆さんと

意見交換も出来ればと思っております。この機会

に見て頂いていろんな話も交わして頂きたいと思

いますので、よろしくお願い致します。以上会長

挨拶とさせて頂きます。有難うございました。

会長挨拶

＜８月の例会予定

日 ゲスト卓話：

２６日 ゲスト卓話：大城

本日第 2 回理事会
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はりいろんな意見、情報がありまして、活発な議

論が交わされました。世の中は豊年祭で、関係者

の方もいらっしゃって今日参加出来ない方もいま

すが、豊年祭があったり台風が近づいたりといろ

いろございまして、そういう事も情報として捉え

ることができるかなと思います。

のそれぞれのお仕事の中でも情報というものをし

っかりと捉えて示唆選択したり、活用したりされ

ていると思います。ロータリーにおいても情報と

いうのが大事かなという事で、今日は名渡山情報

広報委員長にお願いして、こういう例会を設けて

10 年前に比べて情報が

倍になったというふうに言われています。今日も

皆さんのテーブルにたくさんの資料があります。

つの情報かと思います。いろんな情報を

整理しながら、充実した活動に結び付けることが

必要かと思っております。 

をお配りしています

覧になって頂きたいと思いますが、これにも書か

れていると思いますが、ガバナーのメッセージ、

この中に情報の発信の重要性が書かれています。

そういう事も含めてホームページの勉強会、実際

のホームページを見ながら、皆さんと

意見交換も出来ればと思っております。この機会

に見て頂いていろんな話も交わして頂きたいと思

いますので、よろしくお願い致します。以上会長

挨拶とさせて頂きます。有難うございました。

長挨拶 ： 新 

月の例会予定

ゲスト卓話：新里 順一氏

（分区ガバナー補佐

ゲスト卓話：大城 盛嗣氏

（石垣税務署長）
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今日は卓話というよりもホームページってどん

な感じかな？という勉強会と終わった後、みなさ

んにアンケート

今期は会長の方針であるホームページを見直して

みようという事がありましたので、我々情報広報

委員会でどういうふうに見直すのかというのを検

討していきたいと思います。その前に皆さんから

ご意見を頂けたらと思います。

まずはどんなホームページかをご覧頂きたいと

思います。国際ロータリー第

ページがあります。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

組織概要

れて

をクリックすると、各クラブの名称等が出てきま

す。

の予定、各地区の行事予定が載っています。ごあ

いさつという事で、ガバナーの挨拶が載っていま

すし、ガバナー月信もホームページで閲覧できま

す。それから先ほどのクラブ紹介、出席報告とい

うのが地区のホームページであります。我々沖縄

分区をクリックすると、那覇

例会場、例会日の案内が

その中でホームページがあるクラブが

ります。

 

 

～ホームページ

今日は卓話というよりもホームページってどん

な感じかな？という勉強会と終わった後、みなさ

んにアンケート

今期は会長の方針であるホームページを見直して

みようという事がありましたので、我々情報広報

委員会でどういうふうに見直すのかというのを検

討していきたいと思います。その前に皆さんから

ご意見を頂けたらと思います。

まずはどんなホームページかをご覧頂きたいと

思います。国際ロータリー第

ページがあります。

組織概要には地区概要

れていて、その

をクリックすると、各クラブの名称等が出てきま

す。縦の部分にはガバナーの訪問予定、地区大会

の予定、各地区の行事予定が載っています。ごあ

いさつという事で、ガバナーの挨拶が載っていま

すし、ガバナー月信もホームページで閲覧できま

す。それから先ほどのクラブ紹介、出席報告とい

うのが地区のホームページであります。我々沖縄

分区をクリックすると、那覇

例会場、例会日の案内が

その中でホームページがあるクラブが

ります。 
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会員卓話 ： 名渡山
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我が石垣 RC はどうなっているか。すっきりした

表紙で、他のクラブではホームとかトップと言わ

れている所、我々のタグ付けは会長幹事挨拶とい

うページで始まっています。石垣 RC のテーマ、

会長挨拶が載っていて、左側に例会場、例会日、

事務局の連絡先等々が載っています。その後、幹

事の挨拶が載っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

概況のタブにはどこにあって、いつ設立したか、

どういうふうに承認されたのか、スポンサークラ

ブ、年齢構成等紹介されています。 

組織図、皆さんの名前が書かれています。これは

pdf でプリントアウトできます。その下に会員名

簿、皆さんの名前、職業分類、会社名の一覧があ

ります。これもプリントアウトできます。それか

ら予定表です。15-16 年度の年間計画、月間で掲

載されています。そして事務局のタグは地図が載

っています。そして報告というのが毎週配られて

いる週報が載っています。プリントアウトが可能

です。これが我が石垣 RC の内容です。 

今度は他の RC がどうなのかを皆さんに見て頂

こうかなと思います。まず那覇 RC、クリックする

とまず国際ロータリーの広告が出てきます。スキ

ップすると会員の写真入りでトップページが出て

きます。内容は那覇 RC の設立の話、例会の話が

出てきて、週報があって、年間行事がカレンダー

形式、特徴的なのが青少年活動、当方にないのが

入会のご案内、ホームページで入会の案内をして

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続きまして、那覇北 RC、ロータリーとは？から始

まってロータリーの使命等から始まっています。

クラブ概要は似たり寄ったりです。会員紹介が顔

写真入りで名前が掲載されていて、それが特徴か

なと思われます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続きまして、特徴的なのは東 RC、クラブ概要があ

って、姉妹クラブ、友好クラブ締結書を載せて紹

介しています。それから活動報告に写真が多様化

されているのが特徴です。ただ残念ながら写真だ

けでコメントがないのが外から見て分かりにくい

かと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

那覇南は English Page があって、ただ E メール

アドレスしか書かれていないんですけど、我々も

外国語対応が必要かどうかというのも含めて、皆

さんに考えて頂ければなと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

那覇西の特徴はクラブ会員の集いというタブがあ

ります。何かというと、クラブの中でゴルフ同好

会だったり、三木会という、これは那覇を中心と

したユニークな飲食店を厳選し美酒と談笑を楽し

んでいます。みたいな、そういうクラブ内のサー

クルを紹介しながら、皆さんも来て下さいという

事で、掲載されていると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に浦添、浦添はブログがあります。報告をブ

ログでしていくというのもあるんでしょうけど、

講演会だったり、各個人からの告知を載せたり、

地区大会の様子を載せたり、ブログに載せること

によって、その日に出席できなかった会員に伝わ

るんだろうなと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

という所が各クラブの特徴になります。 

先ほど見た石垣 RC はどういうふうに改善すれ

ばいいのか。石垣 RC の特徴はホームページに写

真が使われていないんですね。ただ週報の中には

けっこう使われていますが、ホームページを見る

ときに写真がないとか、その他、他クラブとの違

いがあります。ホームページは何を目的に、誰を

対象に作るのかというポイントを絞ってやってい

かなければいけないのかなと思いますので、その

辺を含めて皆さんにアンケートをお願いしていま



す。

ムページの見直しの必要が感じている方はその理

由をお聞かせ下さい。そこに我々の糸口が見つか

るかもしれません。

ージ

ーム

問

も含めてやりたいのか、あるいはロータリークラ

ブ全般を紹介したいのか、あるいは新入会員増が

目的でホームページを掲げているのか

社の紹介、あるいはホームページを持っていれば

そこへのリンク、先ほどの浦添みたいに会員ブロ

グみたいなのがいいのか、いろいろある

すので、コメントを頂ければと思います。

再度見たい、閲覧したくなるようなホームページ

ってどんな施策が必要なのか、というのをお考え

があれば情報広報委員会の方に回答いただければ

と思います。

後くらいに皆さんのご意見を伺えたらなと思いま

す。よろしくお願いします。

かというお考えがありますので、少しお話をお願

いします。

＜

ー方針に沿ってやった方がいいというふうに考え

て

値観に基づく戦略計画の確立。とりわけ、ソーシ

ャルメディアの活用によってロータリークラブと

は何か、他の非営利団体とどう違うかを社会に伝

えつつ、ロータリークラブに参加する意義を示し

会員増強に結び付ける。」

するためにホームページを強化していきましょう

というふうに考えています。ですからこれを基に

石垣

り組んで行きたいという事です。

所でもあると思いますが、自分たちの

情報、共有すべき情報とは何かというのを明確に

出来るというのが

為に活用できるという事。例えば会員増強だった

ら、そのために私共のクラブはこういうクラブで

すよ、という事を上手く伝える手段になると思い

ます。この

す。1 年間に何回くらい見ていますか？

ムページの見直しの必要が感じている方はその理

由をお聞かせ下さい。そこに我々の糸口が見つか

るかもしれません。

ージどなたを対象にしたらいいのかを含めて、

ームページの目的は何だと思いますか

問。クラブの紹介なのか、八重山石垣地方の紹介

も含めてやりたいのか、あるいはロータリークラ

ブ全般を紹介したいのか、あるいは新入会員増が

目的でホームページを掲げているのか

社の紹介、あるいはホームページを持っていれば

そこへのリンク、先ほどの浦添みたいに会員ブロ

グみたいなのがいいのか、いろいろある

すので、コメントを頂ければと思います。

再度見たい、閲覧したくなるようなホームページ

ってどんな施策が必要なのか、というのをお考え

があれば情報広報委員会の方に回答いただければ

と思います。

さっと流しましたがいかがでしょうか。

後くらいに皆さんのご意見を伺えたらなと思いま

す。よろしくお願いします。

会長がどうしてホームページの見直しをしたい

かというお考えがありますので、少しお話をお願

いします。 

＜会長 新 

要覧にガバナーメッセージがあります。ガ

ー方針に沿ってやった方がいいというふうに考え

ています。このガバナーメッセージに「中核的価

値観に基づく戦略計画の確立。とりわけ、ソーシ

ャルメディアの活用によってロータリークラブと

は何か、他の非営利団体とどう違うかを社会に伝

えつつ、ロータリークラブに参加する意義を示し

会員増強に結び付ける。」

ガバナーは会員増強を挙げていまして、それを

するためにホームページを強化していきましょう

というふうに考えています。ですからこれを基に

石垣 RC も見直して、出来る範囲でいいので、取

り組んで行きたいという事です。

所でもあると思いますが、自分たちの

情報、共有すべき情報とは何かというのを明確に

出来るというのが

為に活用できるという事。例えば会員増強だった

ら、そのために私共のクラブはこういうクラブで

すよ、という事を上手く伝える手段になると思い

ます。この 2

年間に何回くらい見ていますか？

ムページの見直しの必要が感じている方はその理

由をお聞かせ下さい。そこに我々の糸口が見つか

るかもしれません。それから当クラブのホームペ

どなたを対象にしたらいいのかを含めて、

ページの目的は何だと思いますか

。クラブの紹介なのか、八重山石垣地方の紹介

も含めてやりたいのか、あるいはロータリークラ

ブ全般を紹介したいのか、あるいは新入会員増が

目的でホームページを掲げているのか

社の紹介、あるいはホームページを持っていれば

そこへのリンク、先ほどの浦添みたいに会員ブロ

グみたいなのがいいのか、いろいろある

すので、コメントを頂ければと思います。

再度見たい、閲覧したくなるようなホームページ

ってどんな施策が必要なのか、というのをお考え

があれば情報広報委員会の方に回答いただければ

と思います。 

さっと流しましたがいかがでしょうか。

後くらいに皆さんのご意見を伺えたらなと思いま

す。よろしくお願いします。

会長がどうしてホームページの見直しをしたい

かというお考えがありますので、少しお話をお願

 

 賢次＞ 

要覧にガバナーメッセージがあります。ガ

ー方針に沿ってやった方がいいというふうに考え

ます。このガバナーメッセージに「中核的価

値観に基づく戦略計画の確立。とりわけ、ソーシ

ャルメディアの活用によってロータリークラブと

は何か、他の非営利団体とどう違うかを社会に伝

えつつ、ロータリークラブに参加する意義を示し

会員増強に結び付ける。」

ガバナーは会員増強を挙げていまして、それを

するためにホームページを強化していきましょう

というふうに考えています。ですからこれを基に

も見直して、出来る範囲でいいので、取

り組んで行きたいという事です。

所でもあると思いますが、自分たちの

情報、共有すべき情報とは何かというのを明確に

出来るというのが 1 つ。もう

為に活用できるという事。例えば会員増強だった

ら、そのために私共のクラブはこういうクラブで

すよ、という事を上手く伝える手段になると思い

2 つの意味合いでホームページに取組

年間に何回くらい見ていますか？

ムページの見直しの必要が感じている方はその理

由をお聞かせ下さい。そこに我々の糸口が見つか

それから当クラブのホームペ

どなたを対象にしたらいいのかを含めて、

ページの目的は何だと思いますか

。クラブの紹介なのか、八重山石垣地方の紹介

も含めてやりたいのか、あるいはロータリークラ

ブ全般を紹介したいのか、あるいは新入会員増が

目的でホームページを掲げているのか

社の紹介、あるいはホームページを持っていれば

そこへのリンク、先ほどの浦添みたいに会員ブロ

グみたいなのがいいのか、いろいろある

すので、コメントを頂ければと思います。

再度見たい、閲覧したくなるようなホームページ

ってどんな施策が必要なのか、というのをお考え

があれば情報広報委員会の方に回答いただければ

さっと流しましたがいかがでしょうか。

後くらいに皆さんのご意見を伺えたらなと思いま

す。よろしくお願いします。 

会長がどうしてホームページの見直しをしたい

かというお考えがありますので、少しお話をお願

要覧にガバナーメッセージがあります。ガ

ー方針に沿ってやった方がいいというふうに考え

ます。このガバナーメッセージに「中核的価

値観に基づく戦略計画の確立。とりわけ、ソーシ

ャルメディアの活用によってロータリークラブと

は何か、他の非営利団体とどう違うかを社会に伝

えつつ、ロータリークラブに参加する意義を示し

会員増強に結び付ける。」 

ガバナーは会員増強を挙げていまして、それを

するためにホームページを強化していきましょう

というふうに考えています。ですからこれを基に

も見直して、出来る範囲でいいので、取

り組んで行きたいという事です。そ

所でもあると思いますが、自分たちの

情報、共有すべき情報とは何かというのを明確に

つ。もう 1 つはやはり目的の

為に活用できるという事。例えば会員増強だった

ら、そのために私共のクラブはこういうクラブで

すよ、という事を上手く伝える手段になると思い

つの意味合いでホームページに取組

年間に何回くらい見ていますか？とかホー

ムページの見直しの必要が感じている方はその理

由をお聞かせ下さい。そこに我々の糸口が見つか

それから当クラブのホームペ

どなたを対象にしたらいいのかを含めて、

ページの目的は何だと思いますか？という質

。クラブの紹介なのか、八重山石垣地方の紹介

も含めてやりたいのか、あるいはロータリークラ

ブ全般を紹介したいのか、あるいは新入会員増が

目的でホームページを掲げているのか。会員の会

社の紹介、あるいはホームページを持っていれば

そこへのリンク、先ほどの浦添みたいに会員ブロ

グみたいなのがいいのか、いろいろあると思いま

すので、コメントを頂ければと思います。最後、

再度見たい、閲覧したくなるようなホームページ

ってどんな施策が必要なのか、というのをお考え

があれば情報広報委員会の方に回答いただければ

さっと流しましたがいかがでしょうか。2 週間

後くらいに皆さんのご意見を伺えたらなと思いま

会長がどうしてホームページの見直しをしたい

かというお考えがありますので、少しお話をお願

要覧にガバナーメッセージがあります。ガバナ

ー方針に沿ってやった方がいいというふうに考え

ます。このガバナーメッセージに「中核的価

値観に基づく戦略計画の確立。とりわけ、ソーシ

ャルメディアの活用によってロータリークラブと

は何か、他の非営利団体とどう違うかを社会に伝

えつつ、ロータリークラブに参加する意義を示し

ガバナーは会員増強を挙げていまして、それを

するためにホームページを強化していきましょう

というふうに考えています。ですからこれを基に

も見直して、出来る範囲でいいので、取

それぞれの事業

所でもあると思いますが、自分たちの共有できる

情報、共有すべき情報とは何かというのを明確に

つはやはり目的の

為に活用できるという事。例えば会員増強だった

ら、そのために私共のクラブはこういうクラブで

すよ、という事を上手く伝える手段になると思い

つの意味合いでホームページに取組

ホー

ムページの見直しの必要が感じている方はその理

由をお聞かせ下さい。そこに我々の糸口が見つか

それから当クラブのホームペ

どなたを対象にしたらいいのかを含めて、ホ

という質

。クラブの紹介なのか、八重山石垣地方の紹介

も含めてやりたいのか、あるいはロータリークラ

ブ全般を紹介したいのか、あるいは新入会員増が

会員の会

社の紹介、あるいはホームページを持っていれば

そこへのリンク、先ほどの浦添みたいに会員ブロ

と思いま

最後、

再度見たい、閲覧したくなるようなホームページ

ってどんな施策が必要なのか、というのをお考え

があれば情報広報委員会の方に回答いただければ

週間

後くらいに皆さんのご意見を伺えたらなと思いま

会長がどうしてホームページの見直しをしたい

かというお考えがありますので、少しお話をお願

バナ

ー方針に沿ってやった方がいいというふうに考え

ます。このガバナーメッセージに「中核的価

値観に基づく戦略計画の確立。とりわけ、ソーシ

ャルメディアの活用によってロータリークラブと

は何か、他の非営利団体とどう違うかを社会に伝

えつつ、ロータリークラブに参加する意義を示し

ガバナーは会員増強を挙げていまして、それを

するためにホームページを強化していきましょう

というふうに考えています。ですからこれを基に

も見直して、出来る範囲でいいので、取

ぞれの事業

共有できる

情報、共有すべき情報とは何かというのを明確に

つはやはり目的の

為に活用できるという事。例えば会員増強だった

ら、そのために私共のクラブはこういうクラブで

すよ、という事を上手く伝える手段になると思い

つの意味合いでホームページに取組

みたいという事です。
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国際ロータリー・テーマ

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン

例会日 水曜日
例会場 ホテル日航八重山（
事務局 〒
 

２０１５年（平成２７年）

＜今月のロータリーレート

＜今週の職場：
石垣島に住んで２０年、今の設計事務所を復活して来年で１０年になります。
石垣島の気候風土には体は馴染んできていますが、それを設計に反映させていこうと、常に試行
錯誤しながらパソコンの前に座っています。以前は製図版で書いていたのですが、さすがに今は、
文字、スケールのメモリがかすん
じながら納得できる間取りを考えています

 

国際ロータリー・テーマ

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン

水曜日 12：30
ホテル日航八重山（
〒907-0013

２０１５年（平成２７年）

＜今月のロータリーレート

＜今週の職場：Ｓｗ建築設計事務所
石垣島に住んで２０年、今の設計事務所を復活して来年で１０年になります。
石垣島の気候風土には体は馴染んできていますが、それを設計に反映させていこうと、常に試行
錯誤しながらパソコンの前に座っています。以前は製図版で書いていたのですが、さすがに今は、
文字、スケールのメモリがかすん
じながら納得できる間取りを考えています

国際ロータリー第２５８０地区

国際ロータリー・テーマ 

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン 

30～13：30 
ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

２０１５年（平成２７年）

＜今月のロータリーレート ＄１=１２４

Ｓｗ建築設計事務所
石垣島に住んで２０年、今の設計事務所を復活して来年で１０年になります。
石垣島の気候風土には体は馴染んできていますが、それを設計に反映させていこうと、常に試行
錯誤しながらパソコンの前に座っています。以前は製図版で書いていたのですが、さすがに今は、
文字、スケールのメモリがかすん
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